

Jahresrückblick 2007

Januar

Maria Rehg verstorben

Am 8. Januar fand in der Kapelle des Diakonissen-Mutterhauses in Speyer die Trauerfeier für Schwester Maria Rehg statt. Schwester Maria leitete von Mai 1959 bis April 1976 unseren Protestantischen Kindergarten und ist in der Gemeinde noch in guter Erinnerung.



Die Pfarrstelle Eisenberg 1 ist wieder besetzt.

Passend zur Jahreslosung 2007: „Gott spricht: Siehe, ich will ein Neues schaffen, jetzt wächst es auf, erkennt ihr's denn nicht?“ wurde am 28. Januar unsere neue Pfarrerin Luise Burmeister im Festgottesdienst durch Dekan Weber eingeführt. Im Anschluss waren alle zu einem Empfang ins Evangelische Gemeindehaus eingeladen. Sie freute sich sehr auf ihre neue Aufgabe in Eisenberg und lud alle ein, sie in persönlichen Begegnungen näher kennen zu lernen.

Romantische Chormusik mit der Evangelischen Jugendkantorei

Die prachtvollen „18 liturgischen Psalmen“ von Louis Lewandowski standen im Mittelpunkt eines Chorkonzerts der Evang. Jugendkantorei der Pfalz unter Leitung von Kirchenmusikdirektor Jochen Steuerwald am 25. Februar.

Februar

März

Besuch einer Ausstellung

Der Evangelische Frauenkreis besuchte am 27. März in Sausenheim die Ausstellung und den Einführungsvortrag für das Projekt „Kreuzzeichen“ unter der Federführung von Wolfgang Thomeczek.

Altkleider für Bethel

Die v. Bodelschwingschen Anstalten Bethel bedanken sich für 600 Kilo Altkleiderspenden im Herbst 2006.

Konfirmationen

Bei den Konfirmationen Ende März / Anfang April werden 16 Buben und Mädchen aus der Pfarrei 1 und 26 aus der Pfarrei 2 konfirmiert.

April

Evangelischer Frauenbund feiert 75. Jubiläum

Mit dem Dekanatsfrauentag am 28. April, einem Festgottesdienst und anschließendem Empfang im Evangelischen Gemeindehaus am 29. April feierte der Evangelische Frauenbund sein 75. Jubiläum. Er hat heute 220 Mitglieder im Alter zwischen 40 und 96 Jahren. Die Treffen, die für viele Alleinstehende so etwas wie ein Familienersatz sind, finden regelmäßig alle 14 Tage im Kleinen Saal des Evangelischen Gemeindehauses statt. Niemand wird übersehen, niemand sich selbst überlassen. - Pfarrerin Petra Vollweiler-Freyer vom Fachbereich Frauen in der Kaiserslauterer Arbeitsstelle Bildung und Gesellschaft der Evangelischen Kirche der Pfalz sagte über den Evangelischen Frauenbund, er sei eine wie ein Baum gewachsene Gemeinschaft. Die Pfarrerin überreichte der Vorsitzenden Hilde Blüm und deren Vorgängerin Lina Keil die Urkunde zum 75jährigen Bestehen.



Mai

Second-Hand-Basar vom Baby bis zum Teenager

Der Second-Hand-Basar des Krabbeltreffs der Prot. Kirchengemeinde Eisenberg/Steinborn fand zum 32. Mal statt: Mit 15% des Umsatzes unterstützt der Krabbeltreff das Straßenkinder-Projekt „PROAME“ in Brasilien. Auch im Herbst gab es ein Basar.

Pfingstfreizeit für Kinder im Jungscharalter von 8 bis 12 Jahren

Gottes wunderbare Schöpfung war das Lagerthema für die Pfingstfreizeit vom 26. bis 28. Mai auf dem Jugendzeltplatz in Bobenheim am Berg. Dort gab es ein buntes und